

Viertelfinale bei der Deutschen Meisterschaft für Lars und Jocheved/ Salinenpokal für Wetterkamps



Lars Goerigk und Jocheved

Rosenkranz vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ setzten sich bei ihrem ersten Aufreten bei einer Deutschen Meisterschaft der Hauptgruppe S-Standard in Wetzlar mit dem Erreichen der Viertelfinalrunde (erste 48) sehr erfolgreich in Szene.

Das Tanzpaar war erst in diesem Frühjahr in die Sonderklasse aufgestiegen und ließ schon bei der Landesmeisterschaft mit einem Semifinalplatz aufhorchen.

Jetzt gelang ihnen gleich beim ersten Start in der Königsklasse der Einzug in die 48 er Runde – eine ganz herausragende Leistung.

89 Paare waren bei dieser Meisterschaft startberechtigt – alle Paare mussten sich zuvor über Ranglistenturniere für diese Meisterschaft qualifizieren.

Lars und Jocheved erreichten die 2. Zwischenrunde und belegten einen phantastischen 42. - 45. Platz.

Ebenfalls sehr erfolgreich kehrten die Drs. **Dirk und Doris Wetterkamp** von Bad Rothenfelde zurück. Im voll besetzten Kurhaus wurden sie in der Senioren II Sonderklasse Zweite von 10 Paaren und mussten nur dem 6. der Weltrangliste - dem Ehepaar Reimann aus Osnabrück - den Vortritt lassen. Damit konnten sie den zweitgrößten der Salinenpokale mit nach Münster nehmen.

8.10.09

Elisabeth Striegan-Böhm